



# ST. MATTHÄUS aktuell

7. Oktober 2021 – Nr. 41

Liebe Leserinnen und Leser,

zu Beginn der Herbstferien erinnern wir noch einmal an die KV- und PGR-Wahlen im November. Ein Grund zur Freude ist das Angebot der kfd.

Von besonderem Interesse ist für einige bestimmt die Podiumsdiskussion der ASG in Gerresheim.

Genießen Sie die Herbstsonne und die schönen Farben.



Herzliche Grüße *Doris Lausch, PGR*

Und wieder ein Stück Normalität zurückgewonnen!!

Ab Dienstag, 15 Uhr findet wieder der **Spielenachmittag** im Johannes-Haus statt. Unter den 3G-Regeln.



Herzliche Einladung. Wir freuen uns auf Euch/Dich.

Für die Gottesdienste in den Ferien (18. und 25.10.) gilt:

„**Kinder ab 6 Jahren** müssen während der Ferien **getestet** sein, wenn sie an Gottesdienst oder Messe teilnehmen möchten. Sie werden ja in dieser Zeit nicht über die Schulen getestet...“

Die Reihe „**Kirche – Dialog 2.0**“

wird am Dienstag, 26. Oktober um 19:30 Uhr im Stiftssaal von St. Margareta, Gericusstr. 12 fortgesetzt.



Was hält Menschen nach wie vor in der Kirche? Warum verlassen viele Menschen die Kirche? Und was bewegt diejenigen, die noch unentschieden sind? Bei dieser Podiumsveranstaltung sprechen Menschen aus Düsseldorfer Gemeinden über ihr Verhältnis zur „Institution Kirche“ und ihre vielschichtigen Beweggründe im Spannungsfeld von Bleiben, Gehen, Ausharren, Aufbrechen ...

Auch im Namen der Kooperationspartner herzliche Einladung!



## „Ich glaube, ich gehe (nicht)!“ Kirchenaustritt als Lösung?

Ein Gespräch mit **Menschen aus Düsseldorfer Gemeinden** und **Prof. Dr. Ulrich Riegel**, (Uni Siegen) hat seinerzeit das Forschungsprojekt über Kirchenaustritte im Bistum Essen durchgeführt. Er begleitet den Abend mit einem Impulsreferat und vertiefenden Perspektiven. Die Moderation hat Martin Kürble, Pastoralreferent im Seelsorgebereich Düsseldorfer Rheinbogen.

In Zusammenarbeit mit:  
Bürgerstiftung Gericus, Katholikenrat Düsseldorf  
Maria 2.0 Düsseldorf, PGR St. Margareta Gerresheim

Coronabedingt gilt die 3G-Regel. Die Zahl der Plätze ist begrenzt, eine schriftliche Anmeldung ist erforderlich unter: [asg@asg-bildungsforum.de](mailto:asg@asg-bildungsforum.de)



Noch vier Wochen sind es bis zu den Wahlen zum KV und zum PGR.

**Wahlberechtigt für den KV** sind alle Gemeindeglieder **ab 18 Jahren**.

**Wahlberechtigt für den PGR** sind alle Gemeindeglieder **ab 14 Jahren** (und zu uns gewechselte Mitglieder anderer Gemeinden).

Die **Wählerlisten** können noch bis einschließlich Montag, 11.10. im Pfarrbüro eingesehen werden. Bis dahin können Einsprüche eingelegt und auch Ergänzungen vorgenommen werden.

Wer nicht in unserem Pfarrgebiet wohnt, aber hier wählen möchte, kann sich im Pfarrbüro den Antrag zum Eintrag in unsere Liste holen.

Bis zum 24.10. hängen wir Kandidatenlisten mit Fotos aus, damit sich alle Wähler ein Bild von den Kandidaten machen können.

**Briefwahlunterlagen** können ab dem 25.10. im Pfarrbüro abgeholt werden.

Am Sonntag, 24. Oktober nach der 11-Uhr-Messe in St. Matthäus laden wir Sie ein zu einer **Pfarrversammlung**, um zu erklären, warum wir, der PGR, das Wahlverfahren für den PGR verändert haben.

**ST. MATTHÄUS aktuell** wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**  
René-Schickele-Str 6, Düsseldorf  
Tel. 0211 70 17 77  
[info@st-matthaeus-duesseldorf.de](mailto:info@st-matthaeus-duesseldorf.de)  
[www.st-matthaeus-duesseldorf.de](http://www.st-matthaeus-duesseldorf.de)

